

Déclaration des transactions sur actions propres dans le cadre du programme de rachat d'actions lancé par le Conseil d'Administration du 5 juillet 2006 suivant l'autorisation donnée par l'Assemblée Générale Ordinaire et Extraordinaire réunie le 5 juillet 2006.

Catégorie des titres concernés : Actions ordinaires - ISIN : FR0000120560

En application de l'article 4 paragraphe 4 du Règlement européen n°2273/2003 du 22 décembre 2003 pris en application de la Directive 2003/6/CE du 28 janvier 2003, et conformément aux dispositions de l'Article 241-5 du Règlement général de l'AMF, Neopost SA déclare ci-dessous les opérations sur titre réalisées sur ses propres actions pour la période du 31/07/2006 au 04/08/2006 :

Détail des opérations réalisées au comptant sur le mois de juillet

Date	Intermédiaire	Sens	Nombre de titre	Prix moyen pondéré en €	Montant en €
01/08/2006	CA CHEVREUX	A	10 000	85.650	856 500.000
02/08/2006	CA CHEVREUX	A	9 500	85.460	811 870.000
03/08/2006	CA CHEVREUX	A	11 000	85.030	935 330.000
04/08/2006	CA CHEVREUX	A	11 000	84.730	932 030.000
Total			41 500		3 535 730.000

Ces actions ont été acquises dans le but d'être annulées.

Aucune autre opération n'a été réalisée par Neopost durant la période à l'exception des opérations réalisées dans le cadre du contrat de liquidité confié à Exane BNPP qui seront reprises dans la déclaration mensuelle.

Pour toute information supplémentaire vous pouvez contacter:

Gaële CHAGNAUD, Directeur Relations Investisseurs

Tél : 01 45 36 31 39

Fax : 01 45 36 30 30

E-mail : g.chagnaud@neopost.fr

Ou consulter notre site Internet : www.neopost.com

Disclosure of trading in own shares regarding the share buy back programm approved by General Assembly on the 5th of July 2006 and acted by the Board on the 5th of July 2006

Shares trade : ordinary shares registred under number ISIN : FR0000120560

Pursuant to Article 4 paragraph 4 of European Regulation n°2273/2003 of December 22, 2003 implementing Directive 2003/6/EC of January 28, 2003; and in compliance with Article 241-5 of the AMF'S General Regulations, Neopost declares below the acquisitions made on its own shares for the 31/07/2006 to 04/08/2006 period :

Date	Provider	Buy/Sell	Number of shares	Weighted average price in €	Amount in €
01/08/2006	CA CHEVREUX	B	10 000	85.650	856 500.000
02/08/2006	CA CHEVREUX	B	9 500	85.460	811 870.000
03/08/2006	CA CHEVREUX	B	11 000	85.030	935 330.000
04/08/2006	CA CHEVREUX	B	11 000	84.730	932 030.000
Total			41 500		3 535 730.000

These shares have been acquired in order to be cancelled and without use of derivative instruments.

No other transaction has been dealed during this period except those done within the liquidity contract conclude with Exane BNPP. These transactions will be enclosed in the monthly.

For any additional information please contact:

Gaële Chagnaud, Investor Relations Officer

Tel: 33 (0)1 45 36 31 39

Fax: 33 (0)1 45 36 30 30

E-mail: g.chagnaud@neopost.com

Or visit our website: www.neopost.com